


 проекты10 проектов. 20 миллионов
Из них краевая доля 16,9 

млн руб., доля граждан, в том 
числе средства юридических 
лиц и индивидуальных пред-
принимателей 3,4 млн руб.

Это следующие проекты: 
- Устройство ограждений 

мест традиционного захоро-
нения (кладбище в с. Югов-
ское);

- Ремонт хоккейной короб-
ки и благоустройство приле-
гающей к ней территории в 
с. Плеханово;

- Устройство площадки для 
забора воды в целях обеспе-
чения пожарной безопасно-
сти деревни Щелканы на 2025 
г. (пирс);

- Устройство уличного 
освещения в д. Мериново;

- Устройство тротуара в 
д. Тёплой;

- Устройство тротуара в 
с. Усть-Турка;

- Устройство спортив-
ной площадки в с. Мазунино, 
ул. Бараба, 7-а;

- Обустройство уличной 
сцены на улице Нижней в 
д. Кособаново;

- Устройство тротуара в 
г. Кунгуре на ул. Голдобина;

- Устройство тротуара на 
улице Советской села 
Троельга.

 В 2025 году в Кунгурском 
округе будут реализованы 10 
проектов с участием средств 
самообложения граждан 
на общую сумму 20,3 млн 
рублей, сообщает группа 
vk.com/kungur_mo в соцсети 
ВКонтакте.  Но если заглянуть в 

8 «д» класс нашей школы 
№ 21, то можно увидеть их 
мини-версии, которые из-
учают эту сферу с раннего 
возраста.
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Надежда Камаева
учащаяся школы № 21
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ПОГОДА

день ночь

5 февраля -4-5оС -6-9оС

6 февраля -5-8оС -14-15оС

Восход 9:02 Заход 17:49

Атм. давление 766-772 мм 
Ветер северо-восточный, 1-3 м/с

Пасмурно

Юные железнодорожники

2

Все мы имеем представление о железной дороге - видели её или даже путешествовали на поезде. И, без сомнений, видели и самих сотрудников - взрослых людей, у которых за спиной несколько лет учёбы в колледже или университете.

Учащиеся профильного класса 8 «д» школы № 21

В октябре 2024 года у нас от-
крылся профильный железно-
дорожный класс. Инициато-
ром стала классный руково-
дитель тогда ещё 7 «д»  Ольга 
Леонидовна Давжицкая.

- Я предложила ребятам по-
участвовать в проекте по созда-
нию профильного класса, - го-
ворит педагог. - Выбор пал на 
это направление, потому что в 
Кунгуре нет организаций, ко-
торые обучали бы железнодо-
рожной отрасли. И ребята от-
неслись к этому с интересом.

В восьмом классе школь-
ники только ещё начинают из-
учать профильную дисципли-
ну. У них есть такие предметы 
как история железного транс-
порта и введение в специаль-
ность - этот курс дети изучают 
с преподавателем Пермского 
института железнодорожного 
транспорта Дамиром Рафаи-
ловичем Сабировым. Впереди 

53

у класса цикл уроков по пред-
мету «Общий курс железных 
дорог», экскурсии по инсти-
туту, знакомство со специаль-
ностями, учебными лаборато-
риями. Помимо этого, с фев-
раля по май у ребят пройдут 
профориентационные про-

бы по специальностям «Тех-
ническое обслуживание ЖД 
транспорта», «Строительство 
ЖД», «Автоматика на ЖД» и 
«Транспортная логистика» в 
Пермском институте желез-
нодорожного транспорта. Это 
даст юным железнодорожни-

кам к началу девятого класса 
выбор направления, по кото-
рому они будут работать в сле-
дующем учебном году. 

Многие из школьников явля-
ются продолжателями династии 
кунгурских железнодо-
рожников. 

Февральские изменения. Февральские изменения. Какие новые законы Какие новые законы вступают в силу вступают в силу в России в заключительный в России в заключительный месяц зимымесяц зимы
Комсомольские тревоги. Комсомольские тревоги. Продолжаются собрания Продолжаются собрания граждан граждан в территориях в территориях Кунгурского Кунгурского округаокруга

Подавайте в одном - получайте 
в другом: МФЦ Пермского 

края расширил возможности 
оформления востребованных 

документов

Выдача ИНН, СНИЛС, справок об отсутствии 
судимости и административных наказаний за 
употреб ление наркотиков теперь не привязана к 
какому-либо филиалу МФЦ.

Раньше готовый документ можно было забрать 
только в том филиале МФЦ, где было подано заяв-
ление. Сейчас по истечении срока, отведённого на 
предоставление услуги, результат можно будет по-
лучить в любом МФЦ Прикамья.

Перевод услуг в цифровой формат идёт по нац-
проекту «Цифровая экономика», инициированного 
президентом РФ Владимиром Путиным.
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еженедельник
 В селе Серга продолжается работа по строительству нового со-

временного Дома культуры. Открытие запланировано на 2025 год.
Строительство ДК стало возможным благодаря многолетнему сотрудни-
честву и социальному партнёрству в рамках заключённого Соглашения 
между администрацией округа и компанией «Лукойл».
Это уже пятый Дом культуры, который компания «Лукойл» строит на тер-
ритории Кунгурского округа. Учреждения культуры ранее были построе-
ны в сёлах Троельга, Мазунино, Кыласово и Калинино.

 29 января в школе № 21 при научно-методическом сопровожде-
нии Открытого института профессионального образования про-
шла XIV Краевая научно-практическая конференция «Современное 
образовательное пространство в условиях реализации обновлен-
ных федеральных государственных образовательных стандартов 
(ФГОС) и федеральных образовательных программ (ФОП)».
В конференции приняли участие около 300 педагогов территорий Перм-
ского края: Кунгурского, Берёзовского, Пермского, Ординского и Ки-
шертского округов, ЗАТО Звёздный. На мероприятии были представле-
ны выставки детских общественных инициатив образовательных органи-
заций нашего округа.
Участники обменялись опытом образовательной деятельности на семи 
секциях.

События. Комментарии 2
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Трижды серебро

Задержали хозяина

Смягчили меру

 спорт

 продолжение темы

 следствие

 Ученик школы № 18 Глеб Шляпников вернулся из под-
московного Пересвета с тремя медалями Всероссийских 
детско-юношеских соревнований по лыжным гонкам и 
биатлону среди лиц с поражением опорно-двигательного 
аппарата, которые прошли с 25 по 31 января.

 В субботнем номере в информации «Отравление в 
кафе» газета уже сообщала, что следователи прово-
дят проверку одного из кунгурских заведений обще-
пита после массового отравления покупателей.

 Директору кунгурского предприятия «Водоканал» 
изменена мера пресечения с домашнего ареста на 
запрет определённых действий.

Соревнования проходят 
с 2021 года по инициативе 
старшего тренера Параолим-
пийской сборной по лыжным 
гонкам и биатлону Ирины 
Громовой. В программе спор-
тивного мероприятия не-
сколько дисциплин: лыжные 
гонки - средняя дистанция и 
спринт классическим стилем, 

а также индивидуальная гон-
ка и спринт в биатлоне.

В этом году лыжные гон-
ки собрали спортсменов из 
14 регионов страны, включая 
столицу и Санкт-Петербург, 
республики Башкортостан 
и Удмуртия, Свердловскую 
и Новосибирскую области, 
Калужскую область и Перм-

В деле появились новые 
подробности. По подозрению 
в оказании услуг, не отвечаю-
щих требованиям безопасно-
сти, задержан собственник 
упомянутого кафе. Следова-
тели Кунгурского межрайон-
ного следственного отдела 
СУ СК России по факту от-
равления граждан расследу-
ют уголовное дело, возбуж-
дённое по признакам престу-
плений, предусмотренных 
частью 1 статьи 238 УК РФ 

(оказание услуг, не отвечаю-
щих требованиям безопасно-
сти), части 1 статьи 236 УК 
РФ (нарушение санитарно-
эпидемиологических правил, 
повлекшее по неосторожно-
сти массовое заболевание 
или отравление людей).

В ходе следствия установ-
лено, что к совершению ука-
занных преступлений прича-
стен владелец кафе, продук-
цией которого отравились жи-
тели города. Количество по-

30 января Кунгурский го-
родской суд рассмотрел хода-
тайство старшего следователя 
Кунгурского МСО СУ СК Рос-
сии о продлении срока домаш-
него ареста директору КГМУП 
«Водоканал». Последний об-
виняется в хищении двух мил-
лионов рублей, принадлежа-
щих предприятию, путём об-
мана и с использованием сво-
его служебного положения, то 
есть в совершении мошенни-

чества в особо крупном разме-
ре, предусмотренного частью 
4 статьи 159 УК РФ.

- Срок домашнего ареста 
обвиняемому неоднократно 
продлевался, - уточняет по-
мощник председателя суда 
Ульяна Мальцева. - Послед-
ний раз он был продлён на 19 
суток, до 3 февраля. Старший 
следователь обратился с хо-
датайством о продлении сро-
ка домашнего ареста в свя-

 проекты

 образование

10 проектов. 20 миллионов
Напомним, что в 2024 

году с участием средств 
самообложения граждан 

реализовано 15 мероприятий:
- Устройство лыжероллер-

ной трассы на стадионе «ДСО» в 
г. Кунгуре;

- Устройство ограждения клад-
бищ в с. Зуята, д. Красный Берег;

- Устройство тротуаров в с. Ка-
линино, д. Мясниково, с. Троель-
га;

- Ремонт сетей водоснабжения 
в п. Бымок;

- Ремонт памятников ВОВ в 

с. Мазунино, д. Теплой, с. Бырма;
- Устройство детских и спор-

тивных площадок в с. Юговское, 
д. Колпашники, с. Троицк, п. Сем-
совхоз, п. Садоягодное.

Напомним, механизм под-
держки инициатив граждан с при-
менением средств самообложения 
населения предполагает, что на 
каждый рубль, вложенный в про-
ект жителями, из регионального 
бюджета направляется ещё пять 
рублей.

Подготовил к печати 
Александр Ульянов 

Юные железнодорожники
Екатерина Голдыре-

ва - одна из них. Дедушка 
и бабушка школьницы очень дол-
го работали в этой сфере. Бабуш-
ка в здании вокзала, а дедушка до 
самой пенсии наблюдал просторы 
России в роли машиниста на то-
варном поезде.

- Мне очень нравится учиться 
в железнодорожном классе, - гово-
рит школьница. - Мы стали друж-
нее, сплочённее, нас объединяет 
общий интерес и решение постав-
ленных целей и задач.

Разумеется, стало намного 
больше ответственности за пред-
ставление РЖД на мероприятиях, 
но это даёт школьникам уникаль-
ный опыт, который пригодится в 
будущем. Никто не знает, что бу-
дет в будущем. Мы можем только 
строить планы, догадки и идти к 
своим целям. 

Пока Екатерина не очень чёт-
ко видит своё будущее, но рассма-
тривает вариант пойти по стопам 
бабушки и дедушки, отучиться и 
стать частью коллектива желез-
ной дороги.

На следующий учебный год, 
дополнительно к железнодорож-
ному, в нашей школе открывают-
ся ещё два профильных класса. В 
планах с 1 сентября открыть аг-
ротехнологический класс на базе 
8 «а» класса  под руководством 
Ольги Афанасьевны Зотовой. Для 
ребят этой же параллели будет 
предоставлена возможность пе-
ревестись в такой класс. Химия и 
биология в нём будут изучаться на 
углублённом уровне, что даст воз-
можность поступить в медицин-
ский институт после школы.

Но на этом мы не останавли-
ваемся! Есть идея создать на базе 
6 «а» класса информационно-
технологический класс с углублён-
ным изучением информатики. Его 
классный руководитель - Юлия 
Александровна Белобородова. Бу-
дущие выпускники - программи-
сты, профессия которых входит в 
тройку самых востребованных.

От года к году учиться стано-
вится всё интереснее, а наша шко-
ла превращается в маленький ин-
ститут.

1

1

Новая выставка в Художественном музее

29 января в Художественном музее города Кунгура 
(ул. Степана Разина, 39) состоялась презентация выставки 
живописи Олега Черткова «Меняющиеся горизонты» (0+).

В своём творчестве Олег Чертков ориентируется на тра-
диции русской реалистической школы живописи, стремясь 
передать в своих работах эмоциональное отношение в вы-
бранной теме.

Художник работает в различных графических и живопис-
ных техниках. Жанровый диапазон: пейзаж, портрет, натюр-
морт. Принимает активное участие в художественных вы-
ставках и пленэрах Пермского края и за его пределами.

Выставка будет работать до 23 февраля.
Телефон: 8 (34271) 71133, доб. 5.

зи с тем, что окончить пред-
варительное следствие к ука-
занной дате не представляет-
ся возможным. Суд, рассмо-
трев ходатайство, пришёл к 
выводу, что обвиняемый дли-
тельное время находится под 
домашним арестом, наруше-
ний меры пресечения в виде 
домашнего ареста не допу-
скал, от участия в следствен-
ных действиях не уклонялся. 
По решению суда мера пресе-
чения в виде домашнего аре-
ста изменена на запрет опре-
делённых действий.

Илья Гусманов

страдавших устанавливается, 
им оказывается медицинская 
помощь. В настоящее время 
подозреваемый задержан, го-
товится ходатайство о заклю-
чении его под стражу. В бли-
жайшее время подозреваемо-
му будет предъявлено обви-
нение.

Следователями и следова-
телями-криминалистами на-
значен ряд судебных экспер-
тиз, продолжаются допросы 
свидетелей и потерпевших, 
проводится комплекс иных 
следственных и процессуаль-
ных действий, сообщает сайт 
краевого СУ СКР.

Дмитрий Спиридонов

ский край. Глеб стал един-
ственным участником из на-
шего региона, показав бле-
стящие результаты. Он заво-
евал серебро в лыжных гон-
ках на дистанции 5 киломе-
тров классическим стилем и 
в спринте свободным стилем, 
а также занял второе место в 
индивидуальной гонке по би-
атлону.

Поздравляем Глеба и его 
тренера Аркадия Турбина с 
успешными результатами!

Подготовила к печати 
Дарья Юркова

Глеб Шляпников (второй слева) на пьедестале в тройке лидеров среди юношей
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Страницу подготовили Лана Шустикова, Дарья Юркова, Анастасия Разепина

В этом году мы, учащиеся школы № 21 Анастасия Ильиных, 
Алёна Харитонова и Надежда Камаева, стали обозревателя-
ми на спортивном событии «Лыжня России-2025».

«Золотые медали на самом деле сделаны не из золо-
та. Они сделаны из пота, решимости и труднодоступного 
сплава под названием мужество», - Дэн Гейбл.

Осталась одна четверть до ОГЭ и ЕГЭ. Я провела небольшой 
опрос среди десятиклассников и одиннадцатиклассников и 
узнала, как они готовятся к экзаменам.

Совет старшеклассников готов прийти на помощь учителям и ученикам

Владимир Гуляев

Счастливая спортсменка сорвала красную ленточку

nK%ƒ!е"=2ел, k/›…,nK%ƒ!е"=2ел, k/›…,

kюK%"ь * “C%!23 " 2е%!,, , …= kюK%"ь * “C%!23 " 2е%!,, , …= 
C!=*2,*еC!=*2,*е

)е2"е!2ь д% “2= K=лл%")е2"е!2ь д% “2= K=лл%"

Совет старшеклассников - это важный элемент 
школьной жизни, который способствует развитию 
учащихся как личностей и граждан.

o%дде!›*= 3че…,*=м, C%м%?ь o%дде!›*= 3че…,*=м, C%м%?ь 
Cед=г%г=мCед=г%г=м

Совет является органом, кото-
рый высказывает мнение учени-
ков. Директор школы № 21 Оль-
га Владимировна Кошкина счита-
ет, что старшеклассники в нём не 
зря, объясняя тем, что именно они 
лучше всех понимают, как школа 
должна работать. Ребята являют-
ся помощниками. В январе состо-
ялось первое собрание Совета с 
директором, на котором решилось 
несколько важных задач. 

- Мне бы хотелось, чтоб ребята 
видели во мне не только директо-
ра, но и человека, который спосо-
бен решать их проблемы, - делит-
ся Ольга Владимировна.

Без Совета старшеклассников 
советнику по воспитанию Викто-
рии Игоревне Борисовой работа 
казалась невозможной. 

- Это очень большая помощь 
со стороны ребят и их возмож-
ность проявить себя, - говорит пе-
дагог. - Поэтому в первое время 
работы в нашей школе был создан 
Совет «Золотое время». Название 
выбрали сами старшеклассни-
ки путём голосования в прошлом 
году. 

Он выполняет огромное коли-
чество функций, но самая глав-
ная - организация проведения все-
возможных мероприятий и акций, 
проходящих в нашей школе. Офи-
циальный сбор - два раза в месяц, 
но во время подготовки к большим 

мероприятиям проходит 2-3 раза в 
неделю.

Совет разделён на пять секто-
ров, у которых есть свои обязан-
ности. Самый большой по напол-
няемости - центр культуры, отве-
чающий за подготовку и прове-
дение всех мероприятий. За все 
спортивные события и акции, про-
водимые в нашей школе, отвеча-
ет центр спорта. Ребята из цен-
тра права и порядка устраива-
ют рейды по соб людению дисци-
плины, ношению школьной фор-
мы, школьных принадлежностей, 
занимаются проведением бесед 
или классных часов на темы, ка-
сающиеся порядка, создают бро-
шюры и плакаты. Медиа центр за-
нимается контентом в телеграм-
канале, участием в конкурсах и 
фотоотчётами мероприятий. В 
учебном центре ребята отвечают 
за учебную деятельность, участие 
в олимпиадах, интеллектуаль-
ных конкурсах. У каждого сектора 
свой руководитель, но всю работу 
курирует председатель Совета - 
Елизавета Судакова

- Моя задача - создавать усло-
вия для самореализации и актив-
ного участия школьников в жизни 
учебного заведения, - так о сво-
ей должности говорит девушка. - 
Одна из моих ключевых функций - 
это планирование и координация 
работы нашего Совета, где я ста-

раюсь вовлекать каждого ученика 
в принятие решений и учитывать 
их мнения.

Один из планов председателя - 
организация школьного турслё-
та в конце учебного года, который 
объединит учеников, педагогов и 
родителей. Турслёт - это возмож-
ность проявить себя и укрепить
командный дух. Если всё получит-
ся, и мероприятие оставит хоро-
шее впечатление, то его можно 
будет сделать новой традицией и 
проводить ежегодно. 

Роль председателя Совета об-
учающихся - это не только ответ-
ственность, но и возможность 
учиться у своих учеников. «Я благо-
дарна каждому за поддержку и на-
деюсь, что наша совместная рабо-
та принесёт много ярких и полез-
ных проектов», - говорит Елизаве-
та.

В дальнейших планах вновь по-
участвовать во всероссийских кон-
курсах Совета обучающихся. Од-
нажды ребята уже принимали уча-
стие, но в следующем году со все-
ми достижениями и умениями 
смогут сделать это более достой-
но. 

- Мне хочется, чтоб ребята из 
Совета были более самостоятель-
ны в выборе и организации ме-
роприятий, которые хотят прово-
дить», - делится Виктория Игорев-
на. 

Пожелаем Совету удачи в делах 
и продуктивной работы!

Надежда Камаева
Фото автора

8 февраля мы впервые съез-
дили на лыжную базу «Снежин-
ка» именно для того, чтобы за-
печатлеть яркие моменты сорев-
нований на камеру и донести их 
до тех, кто не присутствовал. Это 
очень интересный формат, ведь 
на таких мероприятиях одна из 
главных задач ловить эмоции 
людей, и я считаю, что у нас это 
отлично получилось. 

Фотографии получились жи-
выми, и по ним становится ясно, 
что настроение у всех было за-

мечательное. Многие приходи-
ли семьями, кто-то брал с собой 
своих питомцев. Глядя на спор-
тсменов, чувствовали приятное 
волнение, словно сами стояли 
на старте.

Мы смогли пополнить копи-
лочку опыта. Очень надеемся, 
что это не последнее наше по-
явление на таком мероприятии. 
Поздравляем победителей и 
всех участников!

Анастасия Ильиных 
Фото автора

Кандидат в мастера спорта по 
русскому жиму штанги в 16 лет, 
обладатель взрослого разряда 
по лыжным гонкам, спортивная 
гордость школы № 21 - всё это 
десятиклассник Владимир Гуля-
ев. Только за последние два ме-
сяца он стал призёром крае-
вых соревнований по полиатло-
ну, призёром регионального эта-
па Всероссийской олимпиады 
школьников по физической куль-
туре и первым пересёк финиш-
ную черту на «Лыжне России», 
оставив позади пять километров 
заснеженной трассы. 

Желание быть сильным, энер-
гичным и здоровым подтолкнуло 
Владимира связать свою жизнь 
со спортом. На протяжении все-

го пути его поддерживает отец. 
Папа - именно тот человек, ко-
торый привил старшеклассни-
ку любовь к спорту. Неспроста 
спортивный путь Владимира на-
чался с лёгкой атлетики: с того 
же, чем занимался папа.

- Горжусь своим отцом. Я 
очень благодарен за то, что он 
всегда рядом, за его поддержку и 
помощь, - говорит Владимир. 

В седьмом класса Вова пере-
шёл в секцию лыжных гонок и за-
нимается ими уже третий год. У 
лыж свой характер, у соревнова-
ний - особая атмосфера. Влади-
мир рассказал, что его любимый 
спортивный праздник - это «Лыж-
ня России». Для него это меро-
приятие имеет особое значение. 

Большинство старшекласс-
ников предпочитают, помимо 
школы, готовится самостоя-
тельно (21%), далее по популяр-
ности идут занятия в онлайн-
школах (15%) и с репетитора-
ми (6%). Как оказалось, учени-
ки десятых классов к экзаменам 
готовятся даже больше, чем ре-
бята из одиннадцатых. На са-
мом деле, многие рекомендуют 
начинать свою подготовку с 10 
класса. Это даст возможность 
в более спокойном темпе идти 
к результату, чтобы в следую-
щем было не так трудно. Одного 
года на подготовку тоже хватит, 
но придётся приложить больше 
усилий. 

Я попросила выпускницу 
школы № 21 Юлию Гилеву поде-
литься советами по подготовке к 
ЕГЭ, ведь она успешно его сдала 
(русский язык - 96 баллов, про-
фильная математика - 86 бал-
лов, история - 90 баллов, обще-
ствознание - 96 баллов). 

1. Составьте чёткий план 
подготовки. Стоит сделать ка-
лендарь с расписанием, в какие 
дни какие темы проходить. Такой 
календарь лучше всего соста-
вить вплоть до экзаменов. 

2. Найдите себе одного или 

нескольких напарников по учё-
бе. Например, одноклассников, 
которые сдают те же предметы. 
Это поможет мотивировать друг 
друга не пропускать запланиро-
ванные занятия или вебинары. 
Объединяясь, вы можете лучше 
закрепить материал с помощью 
совместных обсуждений темы. 
Можно даже вместе заниматься 
по одному курсу в онлайн-школе.

3. Регулярно и много решай-
те задания по пройденным те-
мам. «Постоянство - ключ к хо-
рошим результатам», - считает 
Юлия.

4. Относитесь к ЕГЭ, как к ма-
рафону, который нужно пробе-
жать. Бежать, но не забывать об 
остановках и отдыхе! Это также 
очень важно, иначе ресурсов для 
работы не будет хватать.

«Наверное, особых ожида-
ний перед экзаменами не было. 
Надо ко всему быть готовым, 
много решать, и тогда вообще 
ничего не страшно», - говорит 
Юлия. Поэтому, все набираем-
ся сил и идём к своим целям! Как 
сказала девушка: «Самое глав-
ное - мечтать и идти к этим меч-
там».

Алёна Харитонова

- Мне нравится, что «Лыжня 
России» каждый год собирает та-
ких же любителей лыжного спор-
та, как и я. Здорово видеть, как 
много нас, увлечённых.

На «Лыжне России-2025» 
Владимир занял первое место на 
дистанции пять километров. И с 
практикой, и с теорией Владимир 
справляется прекрасно.

Анастасия Ильиных
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Праздник любимый всеми, пропитанный теплом и 
уютом. Новый год - волшебство, которое превраща-
ет каждого человека в ребёнка. И дарит людям веру в 
будущее и в то, что в мире есть что-то поистине ска-
зочное. Это идеальное время для того, чтобы собрать 
всех близких людей за одним столом.

Помните, что новогоднее 
чудо творите в первую оче-
редь вы сами. Давайте перед 
наступлением Нового года 

Страницу подготовили Лана Шустикова, Дарья Юркова

Всё началось не очень приятно. «Напоминание о доставке! 
Сегодня время хранения ваших товаров истечёт», - «закри-
чал» мой телефон. Время вечер, дома тепло и уютно, идти 
на мороз совсем нет желания. Но надо, поэтому пришлось 
встать и пойти.

m=шл= …%"%г%д…ее m=шл= …%"%г%д…ее 
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Привет! Меня зовут Надежда Камаева, я ученица 8 «в» 
класса школы № 21. И в моём портфолио на данный 
момент имеется 5 похвальных листов - ими в нашей 
школе награждают учеников, которые окончили учеб-
ный год на одни пятёрки. Как так вышло? С самого 
детства моя семья много со мной занималась: я по-
сещала дополнительные занятия, ходила к логопеду, 
где исправляла свою дикцию и участвовала в конкур-
сах. С раннего детства я тянулась к учёбе и творче-
ству, чем и занимаюсь по сей день.

На самом деле, быть кру-
глой отличницей не так слож-
но и не так легко, как кажет-
ся. Самое главное - самодис-
циплина. Нужно самой делать 
домашнее задание, ни на кого 
не надеяться. Если тема кажет-
ся непонятной, то либо интер-
нет в помощь, либо подходить 
к учителю или однокласснику, 
который хорошо разбирается 
в этой теме, и просить объяс-
нить.

На одной учёбе я не заци-
кливаюсь: состою в школь-
ном совете «Золотое время», 
хожу на кружки журналисти-
ки, где пишу статьи для школь-
ной газеты, и аквариумисти-
ки - там я работаю над научно-
исследовательской работой. 
Кроме этого участвую в олим-
пиадах, читаю книги, увлека-
юсь творчеством: собираю ал-
мазные мозаики, букеты из 
атласных лент и из бабочек. 
Можно подумать, что все свои 
дни я провожу за учёбой и эти-
ми занятиями, но у меня хвата-

ет времени для встреч и прогу-
лок с друзьями.

Мне порой кажется, что в 
сутках не 24 часа, а больше - 
48, а то и 72! Но всё дело в том, 
что мне удаётся распределить 
своё время правильно. После 
школы отдохнуть, сделать до-
машнее задание, а потом за-
няться любимым делом. Что-
бы разнообразить вечера, я 
чередую свои занятия: в один 
день почитать книгу, в другой 
заняться творчеством. Есте-
ственно, по дому я тоже помо-
гаю. У меня есть свои обязан-
ности, которые я своевремен-
но выполняю.

В детстве я поставила для 
себя цель - окончить 11 клас-
сов с красным аттестатом и 
золотой медалью, а высшее 
учебное заведение с красным 
дипломом. Для меня награды, 
которые я получаю за учёбу, - 
показатель того, что стараюсь 
не зря. Я хочу, чтоб моя се-
мья мной гордилась, и стара-
юсь их не подводить. Да, бы-

вают моменты, когда хочешь 
опустить руки. Тогда я всег-
да представляю, как малень-
кая версия меня будет счаст-
лива. Счастлива, что цель, ко-
торую поставила перед собой, 
достигнута.

Всем, кто хочет улучшить 
свою успеваемость, искренне 
желаю успехов!

Надежда Камаева

Алёна не любит ходить зимой одна в темноте, но этот 
вечер для неё оказался особенным

Подборка книг от Насти 
не оставит вас 
равнодушным

Надя точно знает, как 
управлять своим временем 
и во всём добиваться 
успеха

Выйдя на улицу и пройдя не-
сколько метров, я начала заме-
чать, как на дома один за другим 
хозяева вешают красивые гир-
лянды. Приглядевшись получ-
ше, я заметила, какими яркими 
стали окна: снежинки, ёлочки со 
светящимися огоньками на по-
доконниках. Всё это вперемеш-
ку с мягким снегопадом создаёт 
сказочный вид. 

По пути я зашла в магазин и 
увидела, что и там вовсю начи-
нает зарождаться праздничная 
атмосфера. Сотрудницы разве-
шивали голубые шары на вхо-
де, одна из девушек украша-
ла своё рабочее место блестя-

За эти годы мы с Тимофеем 
Брызгаловым бывали в разных 
походах. Я наблюдал, как он учит-
ся чему-то новому, как взбирает-
ся на вершины, как делят с ребя-
тами ужин у костра. Кстати, о по-
следнем. Зимние каникулы - от-
личный способ выбраться с дру-
зьями и семьёй в поход по мест-
ным красотам.

Пока мой хозяин отдыхает, 
расскажу вам, как разжечь без-
опасный костёр. Первым делом 
нужно плотно утоптать площадку 
и, если есть возможность, убрать 
снег прямо до земли. Дальше 
пригодятся лапы ели или ветви 
сосны - они будут основанием ко-

стра. Потом необходимо разжечь 
из дров первичный огонь. Он по-
степенно разгорится, но чтобы 
его поддержать, нужно постоянно 
подкидывать дрова, для которых 
нужно выбрать сухое место. 

Думаю, эти советы помогут вам 
согреться в семейном или друже-
ском походе. Пусть это маленькое 
путешествие станет для вас от-
правной точкой во что-то лучшее, 
а рядом всё так же будут верные 
спутники, которые протянут руку 
помощи в трудную минуту.

С Новым годом, юные путеше-
ственники! Нам с Тимофеем пора 
отправляться дальше. Встретим-
ся в следующих выпусках!

щей мишурой, пока не было по-
купателей. Пройдясь по торго-
вым рядам, я заметила, как ди-
зайн упаковок товаров стано-
вится праздничным, в диало-
гах людей все чаще проскакива-
ют слова «Новый год». На улице 
было много детей, которые ис-
кренне радуются каждой сне-
жинке, пытаясь поймать хотя бы 
одну языком. 

Всё, что я наблюдала этим 
вечером, заставило меня забыть 
о холоде и о плохом настроении. 
Полчаса ходьбы на морозе со-
грели меня и мою душу больше, 
чем батареи в доме.

Алёна Харитонова

оставим все обиды, все печа-
ли в прошлом. В будущее нуж-
но брать лишь позитивные 
эмоции. Ведь жить с чисты-
ми сердцем и душой намного 
приятнее. 

В преддверии праздника 
в городе загорается множе-
ство ярких огней. Кто-то укра-
шает дома не только внутри, 
но и снаружи, радуя прохо-
жих. У людей на лицах появля-
ется добрая улыбка. Все спе-
шат купить подарки близким, 
украсить свои столы вкусной 
едой. Нередко этот период 
служит стимулом для новых 
начинаний. Новогодняя суе-
та - это, наверно, самое при-
ятное, что есть. Не стесняй-
тесь веселиться, получите от 
этой прекрасной поры макси-
мум эмоций, запомните все 
моменты. 

В голове уже играют но-
вогодние песни, вы уже там, 
в этом чудесном праздни-
ке... Мы сами превращаемся 
в волшебников, которые тво-
рят чудеса для людей, каж-
дая ёлочка в доме уникальная, 
нет ни одной похожей. Разве 
это не чудеса? Нарядите ёлку, 
крепко-крепко обнимите сво-
их родных, забудьте всё пло-
хое и помните, что именно это 

и есть новогоднее волшеб-
ство!

Писатель Оскар Уальд го-
ворил: «Обожаю зиму и ощу-
щение, что приближаются 
праздники. Предновогодние 
дни. Дни исполнения жела-
ний, веры в чудеса и сказку!» 
Раз заговорили о писателях, 
стоит упомянуть и книги, про-
питанные зимней атмосфе-
рой, - их я очень советую для 
прочтения.

«Один день в декабре» 
Джози Сильвер - это неверо-
ятно трогательная история о 
любви с первого взгляда с не-
ожиданным поворотом.

«Запахи чужих домов» 
Бонни-Сью Хичкок - детство 
четырёх подростков на фоне 
бесконечных полярных дней, 
охоты на оленей и рыболовец-
ких лодок. 

«Здесь была Бритт-
Мари» Фредрика Бакмана - 
Бритт-Мари после сорока лет 
жизни в браке уходит от мужа 
и принимает решение начать 
всё с чистого листа в малень-
ком провинциальном городке. 

«Маленькие женщины» 
Луизы Мэй Олкотт - вместе 
с матерью четыре девочки до-
жидаются возвращения отца 
с войны и проходят непро-
стой путь взросления, на ко-
тором им выпадет множество 
испытаний. Самое главное ве-
рить,  что чудеса случаются с 
теми, кто надеется и не опу-
скает руки. 

Анастасия Ильиных

Дракон отшумел, оставив 
блеска след, 

Год был огненным, полный побед. 
Теперь Змея скользит: мудра и тиха, 
В её глазах таится глубина.

Отбросим старое, к новому шажок,
Пусть год Змеи принесёт нам толк.
Гибкости, мудрости, знаний сполна,
Вперёд, ребята, дерзайте, ура!

Ева Горина
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